

Neue Welt

#Solarpunktober

Von Alaiya

3. Efeuranke

Schon lange hangelte sich der Efeu an der Wand des Labors hinauf. Mittlerweile hatte er beinahe den Dachgiebel erreicht. Eine schöne Zierde, die natürliche Abkühlung schuf und außerdem vielen Tieren ein Zuhause gab. Doch mochte der Efeu nicht die Grenzen des Hauses akzeptieren. Schon wieder hatte sich eine einzelne Ranke durch das gekippte Fenster hineingeschlichen. Ein Ärgernis, wenngleich kein großes. Ein einfacher Schnitt, ein wenig zerren und der Efeu war entfernt.

So jedenfalls hatte Simone es sich gedacht. Doch als sie am nächsten Morgen ihr Labor betrat, hing die nächste Ranke dort.

Sie grummelte in ihren Kaffee. „Nur dieses eine Mal.“